



## MEMORIA

Siguiendo lo previsto, tal como se reflejaba en el proyecto presentado en la Consejería de Educación y Cultura, el III Encuentro Coral de Ceuta “Andrés del Río Abaurrea” se realizó durante los días 27 y 28 de Junio. Considerando esta Asociación, un completo éxito el desarrollo de las actividades.

El lugar elegido para celebrar las actuaciones, por su céntrica localización y por su acústica, fue la Santa Iglesia Catedral.

Las corales invitadas fueron las siguientes:

- Ars Mvsica (Murcia)
- Coral San Antonio (Gijón)
- Coro Gaudeamus (Madrid)
- Coral “Portus Albus” (Algeciras)
- Asociación Coral de Torremolinos

### DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES

#### Viernes 27 de Junio de 2.008

A primera hora de la mañana, recepción del grupo Ars Mvsica de Murcia, que una vez alojado en el Hotel Tryp, realizaron una ruta turística por Ceuta, y disfrutaron de tiempo libre hasta la comida, que se ofreció en el Restaurante del Casinillo de la Legión.

Por la tarde, llegó la coral San Antonio, vía Tánger, a los que después de su acomodo en el Hotel Tryp, disfrutaron de tiempo libre hasta las actuaciones.

A última hora del día llegaron a nuestra Ciudad los integrantes del Coro Gaudeamus de Madrid, que se instalaron también en el Hotel Tryp.

A las 20'30 horas comenzó la primera jornada de conciertos, interviniendo los distintos grupos en el siguiente orden :

1. Asociación Coral de Ceuta “Andrés del Río Abaurrea “ Ceuta



2. Coral San Antonio (Gijón)



### 3. Ars Mvsica (Murcia)



Se contó con una notable asistencia de público, que disfrutó con el buen nivel de las actuaciones.

Después de los conciertos, nos desplazamos al Restaurante del Casinillo de la Legión, para la cena, donde se disfrutó de una agradable velada de convivencia e intercambio.





Sábado 28 de junio de 2.008

A lo largo de la mañana llegaron a nuestra Ciudad, la Coral “Portus Albus” de Algeciras y la Asociación Coral de Torremolinos. Ellos y el resto de los grupos participantes disfrutaron de un paseo por nuestras costas en el Barco turístico “El desnarigado”, que se reservó, a través de los servicios de Turismo a tal efecto.

Guiados por miembros de la Asociación Coral de Ceuta, todos nuestros visitantes realizaron visitas a los puntos de más interés del centro de la Ciudad, quedando gratamente sorprendidos por la belleza de la misma, según nos transmitían constantemente.

Seguidamente realizamos el almuerzo, en el Restaurante de Casinillo de la Legión.

A las 18'00 horas, nos concentramos en la Catedral para realizar el ensayo general de las obras a interpretar conjuntamente.



A las 20'30 horas comenzó la segunda jornada de actuaciones, interviniendo los grupos restantes, finalizando con la actuación conjunta de las seis corales, interpretando para terminar el Himno de Ceuta.

El orden fue el siguiente:

1. Coral "Portus Albus" (Algeciras)



2. Asociación Coral de Torremolinos



### 3. Coro Gaudeamus (Madrid)



### 4. Asociación Coral de Ceuta “Andrés del Río Abaurrea”



Como última actuación la seis corales interpretaron conjuntamente dos obras, en la primera de ellas, además, intervino la escolanía “Abyla” grupo coral infantil, creado en nuestra Ciudad recientemente, resultando espectacular por el número de voces, siendo muy aplaudidas por el público.



Antes de finalizar con la interpretación del Himno de Ceuta, se realizó el habitual intercambio de regalos y recuerdo entre los participantes.



III Encuentro Coral “Andrés del Río Abaurrea”  
Ceuta



Con la interpretación del Himno de Ceuta, finalizó el apartado artístico del III Encuentro Coral de Ceuta, solo restaba la cena de clausura, como despedida y cierre del mismo. Esta se realizó en el Restaurante “La Barraca”, en el marco del Parque Marítimo del Mediterráneo, un colofón espléndido para unas jornadas que solo pueden ser calificadas de exitosas.

